

2022年 9月のたより (198号)



【生活指導部より】二学期がスタートです！

本校の学校生活で、感染予防を徹底しよう！

①学校に登校したら、自動販売機の前で、

体温計測をして下さい。

(37.5° 以上の場合は、長嶋先生の指示に従って下さい。)

②学校生活は、原則不織布マスク着用です。

③校内に入ったら、すぐに手洗いをしましょう。



【進路指導部より】

- ・突然ですが！「あなたは、どうして、ここにいるのですか？」
- ・みなさん、お元気ですか。夏休みも終わり2学期が始まります。前回のたよりでも、資格取得や勉強に「チャレンジを続けましょう」とみなさんをお願いをしましたが覚えていますか。みなさんの中には、「面倒」、「やりたくない」、「何の役に立つのか」と思っている人もいるかもしれません。そんな人に聞きたい、「あなたは、どうして、ここにいるのですか？」。みなさんが墨工定に入学したのは、「工業科目の技能や知識を学び、普通科目の学力も高めながら、それらを身につけて将来に生かすため」ということになると思うのですが、どうでしょうか。もう一度、よく考えてみてください。「自分は、どうして、ここにいるのか？」。また、「自分は、このために、ここにいます！」と言える、ハッキリとした前向きな理由（目標やしたいこと）がある人はいますか。ぜひ、自分なりの「墨工定にいる理由」を見つけてください。見つければ、それが志となり、いろいろなことに積極的に取り組むことができ、チャレンジも続けられるようになると思います。さらに、「自分の将来」についても考えてください。そして、それを実現するために、今、何をすべきかを考えて、やるべきことを実行してください。「自分の将来の為に、惜しみない努力を！」
- ・1学期を振り返り「サボってしまった」、「成績が良くなかった」という言葉に心当たりのある人は、2学期中に取り返す努力をしてください。3学期の短期間で取り返すことはかなり無理があると思います。3月に進級や卒業が出来なくなって後悔をする前に、もう一度、自分がどうして墨工定にいるのか、その理由を考えて、努力をしましょう。
- ・4年生のみなさんは、進路の決定に向けた活動がいよいよ始まります。9月5日と6日には、外部講師の大橋先生をお招きして面接指導会が行われます。気持ちを切り替えて、進路の決定する日まで、できることをしっかりと取り組み、内定や合格がもらえるように頑張りましょう。

